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Em Goioerê, mais de 2,7 mil pessoas
devem ser vacinadas  contra a gripe

A vacinação contra a gri-
pe começou nesta segunda-
feira, dia 12. Em Goioerê,
segundo dados da 11ª Regi-
onal de Saúde, 2.737 pesso-
as deverão receber o imuni-
zante. São pessoas que fa-
zem parte do grupo prioritá-
rio, como crianças,  gestan-
tes, trabalhadores da saúde,
entre outros.

Moreira Sales tem mais de R$ 2 milhões
para obras através do governo estadual

O município de Moreira
Sales segue avançando na
conquista de recursos para
obras e serviços em favor da
população local. Na sexta-
feira, o prefeito Rafael Bolacha
recebeu no seu gabinete, a
visita da assessoria do Instituto
Água e Terra do Governo do
Paraná, Tatinha e Brati. Na
oportunidade, foram discutidas
as tratativas de mais de R$ 2
milhões em recursos para
obras e investimentos, que já
estão sendo realizados no
município e que também estão
em trâmite,  através do
secretário de Desenvolvimento
Sustentável e Turismo, Márcio
Nunes.

Duplicação da avenida Santos Dumont
está recebendo faixas de sinalização
As obras de duplicação

da Avenida Santos Dumont
em Goioerê, estão na fase
final de sua execução. Depois
de aguardar o tempo de
curagem da pavimentação, a
empresa Sotran iniciou no
final de semana, a pintura
das faixas de sinalização. O
prefeito Betinho Lima destaca
a importância de uma pista
com qualidade e bem
sinalizada por ser o cartão

de entrada da cidade. Com a
sinalização, os motoristas
deverão redobrar as
atenções, pois as faixas
identificarão as quatro pistas
e com isso os veículos não
poderão mais estacionar no
trecho compreendido entre
a rotatória das avenidas
Santos Dumont e Mauro
Mori, até o  trevo para
Rancho Alegre D’Oeste
(Coamo).
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Estimativas do Governo
Federal apontam que
Goioerê vai receber R$
11.730.044,45 do Fundeb
- Fundo de Manutenção e
Desenvolvimento da

Educação Básica e de
Valorização dos
Profissionais da Educação.
A estimativa foi publicada
esta semana no Diário Oficial
da União.

Estimativas apontam que Goioerê
receberá R$ 11 milhões do Fundeb
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IBGE prevê safra recorde de 264,9
milhões de toneladas para 2021
A produção de cereais,

leguminosas e oleaginosas
estimada para 2021 alcan-
çou mais um recorde, de-
vendo totalizar 264,9 mi-

lhões de toneladas, 4,2%
(10,7 milhões de toneladas)
acima da obtida em 2020
(254,1 milhões de
toneladas).

Os vereadores de Goi-
oerê se reuniram ontem à
noite para mais uma ses-
são plenária, oportunida-
de em que várias indica-
ções e requerimentos fo-
ram aprovados. Entre as
indicações, uma de auto-
ria do vereador Helton
Maia, solicitando a reali-
zação de estudos, visando
a instalação de faixa ele-
vada ou redutor de velo-
cidade, na Avenida Dário
Moreira de Castilho, em
confluência com a rotató-
ria do Centro Educacional
Santa Clara.

Sessão da Câmara com
várias indicações
e requerimentos

aprovados em Goioerê

Vereadores do PP –
Partido Progressista –
deram um passo importante
nesta sexta-feira, dia 09, na
busca de apoio pela
emancipação do Campus
Avançado do IFPR –
Instituto Federal do Paraná
em Goioerê.

Vereadores do PP se
mobilizam em favor da

emancipação do
Campus do IFPR de

Goioerê
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Vereadores do PP se mobilizam em favor da
emancipação do Campus do IFPR de Goioerê

Vereadores do PP – Partido
Progressista – deram um passo
importante nesta sexta-feira,
dia 09, na busca de apoio pela
emancipação  do Campus
Avançado do IFPR – Instituto
Federal do Paraná em
Goioerê.

Helton Maia e Márcio
Lacerda entregaram para a
assessoria do deputado federal
Ricardo Barros, ofício que
solicita o  empenho do
parlamentar no sentido de
promover as tratativas
necessárias que possam
resultar em sucesso a luta
encampada pelo PP ainda em
2017.

De acordo com o vereador
Márcio Lacerda, é preciso
aproveitar o momento, uma
vez que o deputado Ricardo

Sessão da Câmara com várias indicações
e requerimentos aprovados em Goioerê

Os vereadores de Goioerê
se reuniram ontem à noite para
mais uma sessão plenária,
oportunidade em que várias
indicações e requerimentos
foram aprovados.

Entre as indicações, uma
de autoria do vereador Helton
Maia, solicitando a realização
de estudos, visando a
instalação de faixa elevada ou
redutor de velocidade, na
Avenida Dário Moreira de
Castilho, em confluência com
a ro tatória do  Centro
Educacional Santa Clara.

De autoria do vereador
José Ricardo Jacinto Martins,
foi votada indicação que solicita
do setor competente da
prefeitura, que sejas analisadas
as possib ilidades para
implantação do Programa de
Recuperação Fiscal – REFIS,
neste exercício.

Também de autoria do
vereador Jose Ricardo Martins,
foi votada indicação que solicita
dentro da legalidade tributária,
no período de situação de
calamidade pública causada
pela pandemia do  novo
coronavírus, um estudo para a
redução das taxas de alvará e
IPTU das empresas que
necessitaram ficar fechadas.

Ainda na sessão de ontem
foi votada indicação do
vereador Fábio Plaza, que
solicita da Secretaria de
Assistência Social, estudo de
viabilidade técnica, visando à
destinação de um espaço
público com finalidade de

Os vereaeores se reuniram na noite de ontem: indicações e requerimentos aprovados

instalar a Central Municipal de
Doação.

Da vereadora Luci Alvino
foi votada indicação que solicita
estudo do Conselho  de
Trânsito, a implantação de uma
rotatória na Avenida Curitiba
esquina com a Rua Andirá e a
Paróquia Cristo Redentor no
Jardim Curitiba.

Ainda da vereadora Luci
Alvino, os parlamentares
votaram indicação sugerindo
a inclusão dos líderes religiosos
(Padres, Pastores, Presbíteros
e Diáconos)  no grupo
prioritário para a vacinação
contra o Covid-19 no
município.

REQUERIMENTOS: -
Entre os requer imentos

votados e aprovados na noite
de ontem, um de autoria do
vereador ‘Kleber Paraíba’, que
solicita da prefeitura,
informações se há algum
projeto  de pavimentação
asfáltica no Jardim Colina
Verde. O vereador quer saber
também qual o prazo para início
e conclusão da obra e em caso
contrário, qual é o impedimento
para não execução e quais as
medidas que o município está
dotando para solucionar o
problema.

Entre as ruas que precisam
de asfalto, o vereador cita o
final da Rua Mário Quintana,
início da Avenida Manoel
Bandeira, prolongamento da
Avenida Manoel Bandeira até
o en troncamento com a

Avenida Mauro Mori, início da
Rua José de Alencar, final da
Avenida Brasília, final da Rua
Carlos Drumond de Andrade,
final da Rua Cecília Meireles,
final da Rua Érico Veríssimo,
e toda a extensão da Rua
Castro Alves.

Também fo i votado,
requerimento do vereador
Marcio Lacerda de Jesus, que
solicita da prefeitura, informar
qual o  planejamento da
administração para a
revitalização da Praça dos
Nordestinos, bem como se há
planejamento para tal e quando
se dará início à revitalização. O
vereador solicita ainda, que em
caso de não haver projeto,
quando determinará ao setor
responsável esse planejamento.

Barros é o atual líder do
governo na Câmara, o que
facilita a derrubada de possíveis
entraves à tão sonhada
conquista de emancipar o

Campus do IFPR de Goioerê.
“O deputado Ricardo Barros é
um político influente em
Brasília e nós precisamos
aproveitar esse bom momento
dele”, disse.

O vereador Helton Maia
cita que além do pedido do PP,
o prefeito Betinho Lima tem
reforçado a solicitação ,
inclusive dando todo suporte
através do município, para que
a emancipação aconteça.
“Prefeito, vereadores e PP
estão alinhados, buscando um
mesmo objetivo. Creio que vai
dar certo e muito em breve
poderemos celebrar essa
vitória”, cita.

COMITIVA: - Segundo
os vereadores, ficou acertado
que na próxima sexta-feira,
dia 16, uma comitiva composta
pelo prefeito Betinho Lima,
direção do IFPR e vereadores,
se encontrará com o deputado
Ricardo  Barros para dar
continuidade às discussões
sobre a proposta.  “A
expectativa é muito boa.
Estamos otimistas”, diz o
vereador Márcio Lacerda.

DIREÇÃO DO PP: - A
luta pela emancipação do IFPR

de Goioerê, é uma das
bandeiras antigas da direção
do PP. “Na verdade é uma
luta que começou lá trás, ainda
com o vice-prefeito Ernani
Leite e que agora segue com
os nossos vereadores.
Estamos empenhados e crendo
que os resultados serão
positivos”, diz o vice-
presidente do par tido , o
advogado Fernando Martins.

BENEFÍCIOS: - O
diretor do IFPR de Goioerê,
professor Marcos Rosa, cita
que em caso de emancipação
do Campus, os benefícios são
muitos, começando com o
aumento gradativo da oferta
de vagas para estudantes nos
cursos técnicos e superior, de
acordo com a demanda da
comunidade local e regional.

Outro fator importante,
segundo o diretor, é o aumento
do quadro de servidores,
podendo chegar a até 70
professores e cerca de 40
técnicos administrativos, além
da ampliação da estrutura
física com a construção de
novos blocos didáticos, o que
vai possibilitar oferecer local
de estudos adequados aos
estudantes.

Os vereadores Márcio Lacerda e Helton Maia entregam o oficio

Novo Prefeito
Doutor Marcondes (PL)

venceu a eleição suplementar
para prefeito de Munhoz de
Mello, com 55,22% dos
votos, realizada neste
domingo, 11. Marcondes
Araújo da Costa é médico e
tem 39 anos. O vice-prefeito
eleito é Bruno Deyvison
Araujo (PL), de 34 anos.

Aulas presenciais
A Câmara Municipal de

Curitiba vota, nesta terça
(13), o veto parcial do
prefeito Rafael Greca (DEM)
ao projeto que estabelece a
educação como uma
atividade essencial na
Capital. Greca sancionou a
lei, mas vetou o parágrafo
que proíbe a suspensão das
aulas presenciais, mesmo
durante situações de
calamidade pública como a
pandemia da Covid-19.

Não é o momento

Suplente
Com a morte do deputado estadual Delegado Rubens

Recalcatti, ocorrida na última sexta-feira(9), quem assume
a vaga na Assembleia Legislativa do Paraná (Alep) é o ex-
deputado Ademir Bier (PSD). Bier foi deputado estadual
por quatro mandatos desde 1998 e 2017. Entre os cargos
públicos, Bier também foi prefeito da cidade de Marechal
Cândido Rondon, vice-presidente da Amop e diretor
administrativo e financeiro da Ferroeste. Atualmente, é
diretor de Obras da Companhia de Habitação do Paraná
(Cohapar).

“Não é o momento de
reabrir as escolas”, diz o
pediatra e sanitarista Daniel
Becker. O especialista
observa que há locais com
sinais de melhora nos
números da pandemia, mas
afirma que seria necessário
consolidação da queda de
casos e mortes para mandar
crianças para aula presencial.

Retorno imediato
A mais jovem

congressista do Brasil,
deputada federal Luísa
Canziani, defendeu o retorno
imediato das aulas presenciais
em todos os níveis. “Lugar
de aluno é dentro da sala de
aula; escola tem que ser a
primeira a abrir e a última a
fechar”, assinalou,
alinhavando uma série de
argumentos, como a
necessidade de se prosseguir
todo o processo pedagógico,
sem romper com os cuidados
sanitários impostos pela
pandemia.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br
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Secretário Beto Preto destaca
trabalho da Saúde de Goioerê

Em visita a Goioerê no
último sábado,  onde
acompanhou a vacinação
contra a Covid, o secretário
de Estado da Saúde, Beto
Preto, elogiou o importante
trabalho que está sendo
realizado pela Secretar ia
Municipal de Saúde.

Durante a v isita, o
secretário destacou as ações
da prefeitura, em especial na
criação de uma força-tarefa
que mobilizou servidores de
várias secretar ias,  todos
voluntários, em favor da
campanha de vacinação.

“Eu estou bastante feliz
com as ações desenvolvidas
em Goioerê, que tem mostrado
o engajamento  de uma
administração voltada à
prevenção da saúde de sua
população. Este é o caminho.
A Covid só será vencida com
esse espírito de união e
solidariedade”, destacou ele.

Beto  Preto também
elogiou o trabalho que vem

frisou.
O secretário também fez

questão de destacar que com
Betinho Lima na prefeitura, a
presença do Governo do
Estado tem sido forte em
Goioerê. “O Betinho é um
parceiro do governo estadual,
é um amigo pessoal nosso e
do governador Ratinho Júnior.
Isso abre portas e garante
conquistas para a cidade”,
citou ele.

VACINA P ARA
TODOS: Ainda durante sua
visita a Goioerê, o secretário
Beto  Preto  d isse que a
expectativa é de que toda a
população acima de 60 anos
seja vacinada contra Covid
até f inal de abril.  “Nós
estamos nessa expectativa, já
que nos próximos dias
deveremos receber mais 1,5

milhão de doses da vacina”,
disse.

O secretário reforçou
também a importância da
segunda dose. “Faço aqui um
apelo a todos que já tomaram
a primeira dose, para que não
deixem de receber a segunda
dose, pois é fundamental
cumprir com o protocolo”,
destacou Beto Preto.

B E T I N H O
AGRADECE: - Por sua vez
o prefeito  Betinho Lima
agradeceu a presença do
secretário Beto Preto em
Goioerê e disse que graças ao
apoio dele e do governo
estadual,  a cidade tem
avançado não só na saúde,
mas em diversos outros
setores.

“Eu só tenho que
agradecer, em especial ao

O prefeito Betinho Lima: elogios à saúde

A equipe da saúde que tem atuado de forma intensa nas ações contra a Covid-19

O secretário Beto Preto: reconhecimento às
ações da equipe da saúde de Goioerê

Estimativas apontam que Goioerê
receberá R$ 11 milhões do Fundeb

Estimativas do Governo
Federal apontam que Goioerê
vai receber R$ 11.730.044,45
do Fundeb -  Fundo de
Manutenção e
Desenvolvimento da Educação
Básica e de Valorização dos
Profissionais da Educação. A
estimativa foi publicada esta
semana no Diário Oficial da
União.

De acordo com os dados,
na região, Goioerê é a segunda
cidade a receber  mais
recursos. A primeira é Campo
Mourão, com previsão de
receber R$ 40.944.494,77. Na
Comarca, Moreira Sales
deverá receber  R$
5.414.281,91 e Quarto
Centenário R$ 2.201.263,02.
Rancho Alegre D’Oeste tem
previsão de receber  R$
1.075.761,75.

Para 2021, a receita do
Fundeb tem previsão de R$
13,9 bilhões a mais que do ano
passado. A estimativa é que o
Fundo fique com R$ 176,3

Estimativa contempla todos os municipíos da região:
Moreira Sales receberá R$ 5,4 milhões

bilhões, sendo que desse
montante, R$ 160,3 bilhões
totalizam as contribuições dos
Estados, Distrito Federal e
Municípios e R$ 16 bilhões
correspondem à
complementação da União.

Segundo a CNM –
Confederação Nacional dos
Municípios, a estimativa para

este ano reflete a recuperação
da arrecadação dos principais
impostos que compõem o
Fundeb: Imposto sobre
Circulação de Mercadorias e
Serviços (ICMS) e os Fundos
de Participação dos Estados e
dos Municípios (FPE e FPM),
que tiveram queda significativa
em 2020 por  conta da

pandemia da Covid-19.
Conforme a estimativa, o

valor mínimo nacional por
aluno, está estimado em R$
3.768,22 e representa um
aumento de 12,5% em relação
ao valor da última estimativa
do Fundeb em 2020, que foi de
R$ 3.349,56. (Informações:
Agência CNM de Notícias).

sendo desenvolvido pela Santa
Casa de Goioerê, em especial
através da UTI implantada no
ano passado, que segundo ele,
tem contribuindo e muito para
salvar vidas. “Todos estão de
parabéns e no caminho certo”,

Beto Preto, que tem sido um
amigo nosso no governo
estadual. Sou muito feliz, pois
sempre que solicitado, o
secretário vem a Goioerê, nos
atende, nos orienta e nos
ajuda. Só temos que agradecer
mesmo”, frisou o prefeito.

RECONHECIMENTO:
-  Betinho reconheceu
publicamente o bom trabalho
da equipe da saúde, através
de ações firmes da secretária
Gabriela Martins.  “Não
poderia deixar de reconhecer
o trabalho da nossa equipe da
saúde,  comandanta pela
secretária Gabriela. Vocês
estão todos de parabéns”,
disse ele.
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Em Goioerê, mais de 2,7 mil pessoas
devem ser vacinadas  contra a gripe

A vacinação contra a gripe
começou nesta segunda-
feira, dia 12. Em Goioerê,
segundo dados da 11ª
Regional de Saúde, 2.737
pessoas deverão receber o
imunizante. São pessoas que
fazem parte do grupo
prioritário, como crianças,
gestantes, trabalhadores da
saúde, entre outros.

De acord o com os
números, Goioerê estima
vacinar 551 crianças de 6
meses a 2 anos; 1.034
crianças de 2 a 4 anos; 346
crianças de 5 anos; 275
gestantes e ainda 571
trabalhadores da saúde,
totalizando 2.737 pessoas.

O Ministério da Saúde
vem alertando a população
sobre a importância da
vacina contra a gripe,
principalm ente com a
proximidade do
inverno, período de maior
circulação dos vírus da gripe.
Também é uma forma de
contribuir na prevenção e
diminuição dos impactos do
Coronavírus.

A secretária de Saúde de
Goioerê, Gabriela Martins,

A vacinação começou ontem e segue até o próximo dia 19 de julho em todo o país

está convocando os
goioerenses dos grupos
prioritários a se vacinarem. “A

melhor forma de evitar a gripe
é com a prevenção. Por isso,
é importante que as pessoas

dos grupos prioritários se
vacinem”, diz ela.

A escolha dos grupos

prioritários para a vacinação
contra a gripe segue
recomendação da

Organização Mundial de
Saúde (OMS). Essa
definição  também é
respaldada por estudos
epidemiológicos e pela
observação do
comportamento das
infecções respiratórias, que
têm como principal agente
os vírus da gripe. São
priorizados os grupos mais
suscetíveis ao agravamento
de doenças respiratórias.

O Ministério da Saúde
reforça a importância dos
estados e municípios se
mobilizarem para vacinar
contra a gripe os grupos
prioritários, em especial,
crianças e gestantes, público
com maior  risco de
complicações para a
doença.   “É fundamental
que os gestores locais
também se mobilizem para
ampliar a procura pela
vacina e incentivar a ida aos
postos de  saúde. A
responsabilidade pelo
sucesso da campanha é
compartilhada entre os
governos federal, estaduais
e municipais”, destaca o
ministro Marcelo Queiroga.

IBGE prevê safra recorde de 264,9
milhões de toneladas para 2021

A produção de cereais,
leguminosas e oleaginosas
estimada para 2021 alcançou
mais um recorde, devendo
totalizar 264,9 milhões de
toneladas, 4,2% (10,7
milhões de toneladas) acima
da obtida em 2020 (254,1
milhões de toneladas).

As informações são do
Levantamento Sistemático
da Produção Agrícola,
divulgado hoje (8), pelo
Instituto  Brasileiro de
Geografia e Estatística
(IBGE).

A previsão para a safra
de soja deve atingir mais um
marco inédito, com 131,8
milhões de toneladas.
Segundo o gerente da
pesquisa, Carlos Barradas,
a demanda aquecida e o dólar
em alta têm favorecido a
comercialização da soja e
incentivado os produtores a
aumentarem o plantio.

Conforme o IBGE, no
final de março de 2021, a
saca de 60 quilos do produto
foi comercializada a R$
173,3, 3,49% acima do mês
anterior. Na região integrada
por Maranhão, Tocantins,
Piauí e Bahia (Matopiba),
quase todos os estados
apresentam aumentos
expressivos na produção,
como o Piauí (15,6%), a
Bahia (7,6%) e o Maranhão
(3,8%). A exceção é o
Tocantins (-6,3%).

“A colheita da soja está
perto de ser concluída na
maioria das unidades da
federação, mas está com
atraso em relação ao ano
anterior, que foi causado pelo
plantio tardio devido à
estiagem no início da
primavera. Com o retorno
das chuvas, a partir de
dezembro, as lavouras se
recuperaram e a cultura se
desenvolveu de maneira
satisfatória”, disse o
pesquisador, em nota.

De acordo com ele,
embora atualmente o
excesso de chuvas venha
causando problemas em
alguns estados, tanto na
colheita quanto no

As expectativas de produção são das melhores para este ano, segundo IBGE

escoamento da safra, restam
poucas áreas a serem
colhidas e a produção da
oleaginosa deverá ficar 8,5%
(10,3 milhões de toneladas)
acima da de 2020.

PRODUÇÃO DE
UVAS: - Além dos grãos, o
IBGE também destacou o
aumento na produção de
uvas. A estimativa da
produção em março foi de
1,7 milhão de toneladas,
crescendo de 4,9% em
relação ao mês anterior e de
18,7% em relação a 2020, o
que se deve ao bom
rendimento das lavouras.

Em março, a produção do
Rio Grande do Sul,
responsável por 56,5% da
safra nacional de uvas, foi
reavaliada com crescimento
de 8,5% em relação à
estimativa anterior e de 29,2%
frente a 2020, alcançando
950,2 mil toneladas.

“As condições de
estiagem, combinadas com
grande amplitude térmica
diária, de dias quentes e noites
frias, ocorridas no final da
primavera e início do verão,
não anteciparam o ciclo e
foram muito favoráveis para a
quantidade e a qualidade
enológica das uvas precoces.
O consumo de vinho durante
a pandemia de covid-19
cresceu bastante, reduzindo

os estoques comercializáveis
de uva. Mas as cooperativas
do Rio Grande do Sul
esperam recompor esses
estoques durante o ano, bem
como o estoque de passagem
até a próxima colheita”,
afirmou Barradas.

Segundo o levantamento,
outras unidades produtoras
também esperam crescimento
da produção em relação a
2020, como Pernambuco
(15,3%) e Bahia (8,9%),
estados em que se localiza o
Vale do São Francisco e que,
junto com o Rio Grande do
Sul, respondem por 82,6%
da produção nacional de uva.
Enquanto no Sul a maior parte
das uvas tem como destino a
produção de sucos, no
Nordeste, a maior parte vai

para o consumo de mesa.
Na informação do

levantamento de março em
relação à de fevereiro,
destacaram-se as variações
positivas nas produções de
trigo (8,1% ou 541,6 mil
toneladas), cevada (7,9% ou
31,3 mil toneladas), feijão
de 1ª, 2ª e 3ª safra (0,8%,
5,0% e 1,7%, somando 77
mil toneladas), uva (4,9% ou
78,4 mil toneladas), sorgo
(2,4% ou 67,5 mil toneladas),
soja (1,1% ou 1,4 milhão de
toneladas) e arroz (0,9% ou
100,3 mil toneladas).

São esperadas quedas na
produção do milho de 1ª e 2ª
safra (-1,5% e -0,1% ou
471,2 mil toneladas) e da
aveia (-0,3% ou 2,5 mil
toneladas). (Agência Brasil).

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS  Nº. 007/
2.021

OBJETO: Execução de REFORMA DA CASA DA
CULTURA do Município de Goioerê no âmbito do
Convênio 870370/2018/MINC/CAIXA. Republicado em
razão de correção no Valor. Valor máximo R$-266.846,69.

Horário: 09:00 horas. Data: 29/04/2021.
Informações: fone (44) 35218924, disponível no site

www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail:
licitacoes@goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 09 de abril de 2021.
AVISO DE TOMADA DE PREÇOS  Nº. 008/2.021

OBJETO: CONSTRUÇÃO DE ACADEMIA PARA
GINASTICA RITMICA no Município de Goioerê-PR, no
âmbito do Convênio 875339/2018/ME/CAIXA, conforme
planilhas, cronograma e memorial descritivo. Valor máximo
R$-361.692,49.

Horário: 14:30 horas. Data: 29/04/2021.
Informações: fone (44) 35218924, disponível no site

www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail:
licitacoes@goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 09 de abril de 2021.

http://www.goioere.pr.go.br,
mailto:licitacoes@goioere.pr.gov.br
http://www.goioere.pr.go.br,
mailto:licitacoes@goioere.pr.gov.br
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Moreira Sales tem mais de R$ 2 milhões
para obras através do governo estadual

O município de Moreira
Sales segue avançando na
conquista de recursos para
obras e serviços em favor da
população local. Na sexta-
feira, o prefeito Rafael
Bolacha recebeu no seu
gabinete, a visita da assessoria
do Instituto Água e Terra do
Governo do Paraná, Tatinha
e Brati.

Na oportunidade, foram
discutidas as tratativas de mais
de R$ 2 milhões em recursos
para obras e investimentos,
que já estão sendo realizados
no município e que também
estão em trâmite, através do
secretário  de
Desenvolvimento Sustentável
e Turismo, Márcio Nunes. O prefeito Rafael Bolacha com assessores

da Sedest: recursos de mais de R$ 2 milhões

O prefeito Rafael Bolacha
agradeceu a visita dos
assessores e disse da
importância dos recursos que
estão sendo investidos em
Moreira Sales através do
Governo do Estado, em
especial da Sedest. “Nosso

município avança a cada dia,
graças a boa parceria que
temos com o Governo do
Estado e os deputados que
juntos somam forças em favor
da nossa cidade. Estes
recursos farão a diferença na
vida da nossa gente”,
destacou Bolacha.

No total 29 casas estão em construção

Duplicação da avenida Santos Dumont
está recebendo faixas de sinalização

As obras de duplicação
da Avenida Santos Dumont
em Goioerê, estão na fase
final de sua execução. Depois
de aguardar o tempo de
curagem da pavimentação, a
empresa Sotran iniciou no
final de semana, a pintura das
faixas de sinalização. O
prefeito Betinho Lima destaca
a importância de uma pista
com qualidade e bem
sinalizada por ser o cartão de
entrada da cidade.

Com a sinalização, os
motoristas deverão redobrar
as atenções, pois as faixas
identificarão as quatro pistas
e com isso os veículos não
poderão mais estacionar no
trecho compreendido entre a
rotatória das avenidas Santos
Dumont e Mauro Mori, até o
trevo para Rancho Alegre
D’Oeste (Coamo).

A partir do trevo de
Rancho Alegre até o Parque
de Exposições, serão três
pistas: uma no sentido
Goioerê ao trevo de saída
para Campo Mourão e duas
pistas para quem chega em
Goioerê até o trevo de acesso
a Rancho Alegre.

As pinturas das faixas
foram iniciadas no final

A sinalização começou a ser feita na manhã de ontem
semana, quando a empresa
sinalizou as ruas laterais que
dão acesso à avenida Santos
Dumont. Nesta segunda-feira,
12, a pintura começa na
extensão da avenida Santos
Dumont, onde está sendo
executada a obra.

A obra somente será
concluída após a instalação
dos dois semáforos, sendo

um na esquina da Goiopeças
e outro na esquina da Viação
Mourãoense. Dois pontos de
acesso aos bairros Canadá e
Cidade Alta e também a duas
escolas.

A necessidade dos
semáforos é para controlar a
velocidade dos veículos com
a pista dupla e facilitar o
acesso de clientes e

colaboradores nas empresas
localizadas naquele trecho.

Os semáforos serão
instalados cerca de 30 dias
após a conclusão das faixas
de sinalização. Neste período
estará acontecendo uma
contagem dos veículos que
passam diariamente naquele
trecho, para definir o tempo
dos semáforos.

SuperCampo inicia sua operação
piloto com cooperados Copacol

A SuperCampo,
plataforma digital de venda
de produtos do agronegócio,
iniciou a operação piloto com
cooperados da Copacol.
Além de compras on-line de
maneira ráp ida,  os
consumidores vinculados à
Cooperativa recebem
créditos para fu turas
aquisições.

Uma pesquisa com os
cooperados apontou o
interesse e a frequência de
compra pela internet. Entre
os apontamentos,  em
primeiro lugar está o interesse
na variedade de produtos, em
segundo, preços baixos:
propósitos que compõe a
SuperCampo.

De acordo com o
comprador de insumos,
Ronaldo Novais, que
coordena a SuperCampo na
Cooperativa, com a pesquisa
é possível perceber quais são
as necessidades do
cooperado e o interesses dele
na plataforma digital. Agora,
nas primeiras experiências
on-line da operação piloto as
primeiras exper iências
nortearão o portal. A
formação dos vendedores das

Lojas Agropecuárias será
realizada para que os
cooperados sejam auxiliados
nas compras.

“O interesse da Copacol
com esse projeto piloto é que
os cooperados participantes
avaliem como foi efetuar a
compra, realizar o pagamento
e como foram as informações
durante o envio do produto
até a entrega definitiva no
endereço escolhido. Estamos
concentrados em otimizar
pequenos detalhes da jornada
de compra, para depois, o
foco se voltar para o aumento
de lo jas e opções de
produtos”, explica Ronaldo.

A SuperCampo é formada
pela união de 12 grandes
cooperativas agropecuárias:
Copacol (Cafelândia-PR),
Agrária (Guarapuava-PR);
Capal (Arapoti-PR,
Castrolanda (Castro-PR),
Cooperalfa (Chapecó-SC),
Coopertradição (Pato
Branco-PR), Copercampos
(Campos Novos-SC),
Coplacana (Piracicaba-SP),
Cotrijal (Não-Me-Toque-
RS), Frísia (Carambeí-PR),
Integrada (Londrina-PR), e
Lar (Medianeira-PR).

Foi eleita na última sexta-
feira, a nova diretoria do Centro
Educacional Santa Clara de
Goioerê. O padre José Elias
segue na presidência da
entidade, apoiado por outros

Eleita nova diretoria
do Centro Santa Clara

O padre José Elias segue na presidência da entidade

diretores.
De acordo com o padre, a

intenção é dar continuidade ao
trabalho da entidade, prezando
sempre pelo bem estar das
crianças atendidas.

Hoje, segundo informações,
o Centro Santa Clara atende
cerca de 200 crianças por dia,
com aulas nos períodos de
manhã e tarde, além de
alimentação.

A nova diretoria ficou assim
constituída: Presidente - Padre
José Elias Feyh; Vice-
Presidente - Ligiane Borges
Schuck; 1º Tesoureiro  -
Edinilsa de Lourdes Figueira;
2º Tesoureiro - Ademir Oldoni;
1º Secretário - Célio Dal Corso
Violada; 2º  Secretária -
Alexandra Lino Carlis.

Já para a diretoria de
Patrimônio foi eleito Lourival
Szewszuk. Os diretores sociais
são Jerimoto Gaspar dos
Santos e Dernival de Almeida
Pinto.

Também foram eleitos os
assessores jurídicos através
dos advogados Ademir Antônio
de Lima e Ricardo Amaral
Gomes Fernandes.

O Conselho Fiscal ficou
formado assim: Erevi Cifro
Ghiotto, Anderson Lunna Pelói
Mendes e Denise Schuck. Os
suplentes Conselho Fiscal são
Cláudio Fortunato dos Reis,
Sérgio Aparecido Tomazotti e
Antonio Carlos Franco.
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Paraná se aproxima de 1 milhão
de idosos vacinados contra a Covid-19

O Paraná ultrapassou
neste fim de semana a marca
de 1,3 milhão de paranaenses
vacinados contra a Covid-
19. Destes, quase 1 milhão
correspondem apenas a
idosos: são 977.484 pessoas
acima de 60 anos que já
receberam pelo menos a
primeira dose do imunizante.
O número corresponde a
55% da estimativa da
Secretaria estadual da Saúde
para esta população, que
totaliza 1.781.813 pessoas,
segundo o Plano Estadual de
Vacinação.

Já a segunda dose, que
demanda um intervalo
específico de tempo para a
sua aplicação, tem um
percentual de 10% de idosos
vacinados – foram 175.276
pessoas que receberam a D2
e completaram a imunização
contra o coronavírus. Nesta
etapa, a recomendação de
intervalo de tempo varia
conforme a fabricante: são
21 dias para a Coronavac,
fabricada pela Sinovac/
Instituto Butantan, e 12
semanas para a Covishield,
fabricada pela Universidade
de Oxford/AstraZeneca/
Fiocruz.

Somando os outros
grupos prioritários, o Paraná
aplicou, até esta segunda-
feira (12), um total de
1.304.239 primeiras doses.
O número corresponde a
12,49% da sua população
total e a 28,1% dos grupos
prioritários previstos no
plano de vacinação – que
estimam cerca de 4,6 milhões
de pessoas e incluem, dentre
outras categorias, indígenas,
pessoas com comorbidades,
trabalhadores de saúde, da
educação e da segurança
pública.

As informações são do
Vacinômetro, plataforma
online da Secretaria estadual
da Saúde que mostra em

Com 977.484 idosos que já receberam a primeira dose, Paraná vacinou 55% de todo o grupo
prioritário acima dos 60 anos. No total, o Estado imunizou 12,49% da sua população.

tempo real os dados da
vacinação no Paraná.

FAIXAS ETÁRIAS – A
faixa etária mais avançada na
vacinação é a dos idosos que
possuem entre 80 e 89 anos:
97,28% (199.741)
receberam a primeira dose e
45,8% (91.485 pessoas)
receberam ambas as doses.
A faixa de 75 a 79 anos
também apresenta um alto
percentual de aplicação:
93,4% (201.592 pessoas)
receberam a primeira dose e
23,3% (50.291 pessoas)
receberam as duas.

Entre os idosos de 70 a
74 anos, 292.361 já foram
imunizados, o  que
corresponde a 90,96% desta
população. Esta faixa
começa a receber a segunda

dose nas próximas semanas.
Por isso, apenas 1,04% desta
população já teve a
imunização completada pela
D2.

A faixa de 65 a 69 anos é
a prioridade do Estado neste
momento. Até agora, foram
248.512 pessoas vacinadas
– 56,58% do total deste
grupo, sendo que 1.090
delas receberam também a
segunda dose, o equivalente
a 0,25%.

Alguns municípios também
já iniciaram a vacinação dos
adultos com 60 a 64 anos.
Foram 7.461 vacinados, o
que corresponde a 1,35%
deste grupo.

A única faixa que
apresenta um gargalo na

vacinação é a de idosos com
mais de 90 anos: 65,32%
(33.240 pessoas) do grupo
recebeu a primeira dose e
56,95% (28.983 pessoas)
receberam D1 e D2. No
entanto, a Secretaria estadual
da Saúde estima que esta
seja uma divergência na
estimativa dos dados desta
população, já que há uma
busca ativa por idosos na
estratégia extramuros e o
Estado tem observado uma
boa adesão à vacinação por
parte dos cidadãos.

O diretor-geral da pasta,
Nestor Werner Junior,
explica que a metodologia
do Ministério da Saúde para
estimar os grupos prioritários
do plano de vacinação utiliza

diferentes bases de dados e,
por isso, pode haver uma
diferença entre a expectativa
e a realidade.

“Como é uma estimativa,
a gente não sabe efetivamente
quantas doses vão ser
aplicadas em cada grupo: a
estimativa pode estar maior
ou menor. Existe uma
dinâmica do dia a dia que
influencia no número final, e
por isso você tem alguns
municípios mais adiantados
e outros mais atrasados com
relação à faixa etária. Como
são 399 realidades, existe
muita diversidade no
Estado”, relata o diretor.

PROFISSIONAIS DE
SAÚDE – O grupo dos

trabalhadores da área da
saúde foi o primeiro a ter sua
vacinação iniciada no Paraná.
Em um primeiro momento, a
imunização priorizou os
profissionais atuando na linha
de frente de combate à
Covid-19. Posteriormente, a
vacinação neste grupo
começou a ser intercalada à
dos idosos, cuja mortalidade
pelo coronavírus é maior.

Também já foi iniciada a
imunização de outros grupos
prioritários. Idosos
institucionalizados, indígenas
e pessoas com deficiência
em instituições inclusivas
foram grupos abarcados
ainda no início do programa
de vacinação. Na etapa atual,
além das pessoas de 65 a 69
anos, o Paraná está
vacinando também os
trabalhadores de segurança
pública/Forças Armadas e os
quilombolas. Entre os
próximos grupos previstos
estão pessoas com
comorbidades e profissionais
da educação.

Segundo o secretário
estadual da Saúde, Beto
Preto, a previsão atual para
abril é que o Paraná receba
1,5 milhão de doses. “Com
esse número, nosso foco é
começar a vacinar as pessoas
com pelo menos 60 anos de
idade. Chegando nessa meta,
conseguiremos diminuir muito
a mortalidade nas nossas
UTIs. Hoje, 67% dos
paranaenses que perderam a
vida para o coronavírus têm
mais de 60 anos de idade.
Conseguindo imunizá-los,
tenho certeza de que vamos
baixar a mortalidade de forma
geral”, explicou.

No total, foram
2.495.350 doses de vacinas
recebidas do Ministério da
Saúde desde janeiro.

Inscrições pelo SiSU nas universidades
 estaduais acabam nesta semana

As universidades
estaduais do Paraná que
ofertam vagas pelo Sistema
de Seleção Unificada (SiSU)
lembram aos interessados que
o prazo de inscrição foi
prorrogado para o dia 14 de
abril (quarta-feira). De acordo
com o Ministério da Educação
e Cultura, o resultado deverá
ser divulgado no dia 16 de
abril.

As universidades
estaduais estão com 2.508
vagas abertas em 195 cursos
de graduação. A
Universidade Estadual do
Paraná (Unespar) é a que mais
oferta vagas: são 1.050 em
72 cursos de graduação. A
Universidade Estadual de
Londrina (UEL) aparece em
seguida, com 581 vagas em
47 cursos, e a Unicentro
disponibiliza 570 vagas para
49 cursos. A Universidade
Estadual do Norte do Paraná
(Uenp) também participa do
SiSU e está com 307 vagas
abertas em 27 cursos.

Em um ano, UEM oferta
mais de mil atividades online

Investimentos fortalecem
pesquisa da Unioeste sobre
cultivo da erva-mate

Novas ações vão estimular
internacionalização das
universidades estaduais

As inscrições podem ser
feitas diretamente neste link,
utilizando as notas do Exame
Nacional do Ensino Médio
(Enem). Caso o candidato

Prazo agora é dia 14 (quarta-feira). A Unespar, UEL, Unicentro e Uenp estão com 2.508 vagas
abertas em 195 cursos de graduação pelo SiSU. O prazo foi adiado pelo Ministério da Educação.

não seja classificado dentro
do limite de vagas, ele deve
manifestar interesse em
participar da lista de espera
diretamente no site do SiSU.
Na sequência, após
publicação da lista de espera,
que será divulgada pelas
universidades, o candidato
deve confirmar seu interesse
de vaga.

Após a confirmação de
interesse, o candidato deve
ficar atento às chamadas para
as matrículas que serão
divulgadas também nos sites
das universidades.

Cronograma atualizado:

Inscrições: de 6 a 14 de abril de 2021.
Resultado da classificação: 16 de abril
Período de Pré-Matrícula Online: de 16 a 23 de abril
Matrícula – Primeira Chamada: a partir de 19 de abril.
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Apesar de alto, número de casos de Covid-19
cai pela 5ª semana consecutiva no Paraná

Apesar de continuar em
patamar elevado, o total de
diagnósticos de Covid-19 no
Paraná apresentou melhora
pela quin ta semana
consecutiva. O número tem
apresentado queda desde o
final de fevereiro. No entanto,
continua alto por se tratar do
maior pico de casos desde o
início da pandemia, em março
de 2020. As reduções são
reflexo direto das medidas
restr itivas adotadas pelo
Governo do  Estado  e
municípios ao longo das
últimas semanas.

O Informe Epidemiológico
da Secretaria de Estado da
Saúde deste domingo (11)
demonstra que a semana de
4 a 10 de abril (considerada a
14ª semana epidemiológica)
teve 14.636 novos casos, uma
queda de 25,77% com relação
à semana anterior .  É a
primeira vez desde novembro
de 2020 que o número se
distancia de 20 mil casos. O
informe leva em
consideração os dias das
confirmações dos testes, e
não sua divulgação.

No histórico, o maior pico
registrado desde novembro
no Paraná se deu na 9ª
semana epidemiológica de
2021 (28 de fevereiro a 6 de
março), com 37.831 casos.
Desde então, o número de
diagnósticos caiu para 35.647
na 10ª semana (7 a 13 de
março), 34.122 casos na 11ª
semana (14 a 20 de março),
29.585 na 12ª semana (21 a
27 de março) e 19.718 casos
na 13ª semana (28 de março
a 3 de abril).

Copel doa 21 respiradores
e ventiladores para combate
à pandemia

A somatória do Estado
reflete a situação das quatro
macrorregionais do Paraná,

que também têm apresentado
diminuição no número de
diagnósticos.  Na região
Leste, a queda vem desde a
semana epidemiológica 11,
totalizando três semanas de
regressão. Entre as semanas
11 (pico local) e 14 houve
uma diferença de 10,5 mil
casos.

Nas regiões Oeste e
Noroeste, a queda já ocorre
desde a semana
epidemiológica 10. No Oeste,
são 7,7 mil casos a menos
entre as semanas 9 (pico) e
14. Na Noroeste, a diferença
é de 5,3 mil casos, no mesmo
período.

A região Norte apresentou

redução de cerca de 3,4 mil
casos entre as semanas 8
(pico local) e 14. O número
absoluto é menor porque esta
fo i a macrorregião  que
contabilizou o menor pico de
casos ao longo do mês de
março.

MÉDIA MÓVEL – O
número  de casos
diagnosticados também caiu
na média móvel de sete dias.
Em 10 de abril, este indicador
apresentou média de 2.090
casos, queda de 53,6% com
relação ao indicador de 14
dias atrás.

ÓBITOS – A redução
nos casos também reflete a

baixa no número de óbitos
em decorrência da Covid-19,
sem contar  os casos
retroativos anunciados nos
últimos d ias.  A semana
epidemiológica 14 registrou
655 mortes no  Paraná,
redução de 24,89% com
relação à semana anterior. A
média móvel de sete dias
confirma esta tendência. Em
10 de abril, a média era de 93
óbitos, apresentando queda
de 49,4% com relação a 14
dias antes.

LEITOS – Atualmente,
a média de ocupação dos
leitos exclusivos Covid-19
SUS no Paraná é de 78%. A
média de ocupação dos leitos

UTI adulto é de 94%, de UTI
pediátr ica 45%, de
enfermaria adulto 68% e de
enfermaria pediátrica, 41%.
Os dados são da Secretaria
da Saúde, atualizados em 11
de abril de 2021.

VACINAÇÃO – Para o
secretário estadual de Saúde,
Beto Preto, a vacinação é a
principal estratégia para o
combate da pandemia.
Segundo ele, a queda no pico
de casos e de mortes pode
ser reflexo da imunização.

No entanto , o Paraná
ainda está em situação de
transmissão comunitária do
vírus – quando é impossível
rastrear  a or igem da

contaminação. A situação é
agravada pela alta
transmissibilidade das novas
cepas do v írus,  como a
amazônica,  que está em
franca circu lação  pelo
Estado .  Por  isso ,  a
recomendação  para os
municípios é que utilizem
todas as doses de vacinas
disponíveis para aumentar o
percentual da população já
imunizada.

Segundo o Vacinômetro,
até a manhã desta segunda-
feira (12) o Paraná vacinou
12, 47% d a po pulação ,
to talizando 1 .304. 002
primeiras doses e 337.674
segundas doses. Neste final
de semana,  em visita a
municípios do Interior para
estimular a vacinação de
domingo a domingo,  o
secretário afirmou que a
previsão atual do Ministério
da Saúde é de enviar aos
Estados 30 milhões de doses,
o que deixa o Paraná com
apro ximadamente 1,5
milhão.

No Norte do Paraná,
secretário da Saúde reforça
importância da vacinação

“Com esse número, nosso
foco é começar a vacinar as
pessoas com pelo menos 60
anos de idade. Chegando
nessa meta, conseguiremos
diminuir muito a mortalidade
nas nossas UTIs. Hoje, 67%
dos paranaenses que
perderam a v ida para o
coronavírus têm mais de 60
anos de idade. Conseguindo
imunizá-los, tenho certeza de
que vamos baixar  a
mortalidade de forma geral”,
explicou.

A expectativa do Paraná
é aplicar a primeira dose nos
4,6 milhões de paranaenses
que in tegram grupos
prioritários do Plano Estadual
de Vacinação até o final de
maio.

Neste domingo (11), o Informe Epidemiológico registrou queda nos números de casos e de óbitos pelo coronavírus.
 Resultado é reflexo direto das medidas restritivas adotadas pelo Governo do Estado e municípios ao longo das últimas semanas


